

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > Himmelfahrtsgottesdienst Mai 2016

An Himmelfahrt trafen sich die Gemeinden der Evangelischen Kirche Sersheim und der Evangelisch-methodistischen Gemeindebezirke Mühlacker/Sersheim und Vaihingen/Enz zum inzwischen schon traditionellen Familiengottesdienst in der Sport- und Kulturhalle Sersheim.

Pfarrer Johannes Rau erklärte in einfachen Worten die Geschehnisse an Himmelfahrt und ihre Bedeutung.

Jesus fuhr nicht wie „mit einer Rakete“ in den Himmel, sondern eine Wolke hüllte ihn ein, so dass er nicht mehr für uns Menschen sichtbar ist/war. Während Jesus in der Zeit, als er noch lebte nur an einem Ort anwesend sein konnte, ist er seit dem Himmelfahrtsgeschehnis bei allen Menschen gleichzeitig – bei den Kindern in der Schule und zeitgleich bei den Eltern in der Arbeit.

Ein Novum war das im Anschluss an das Maultaschenessen stattfindende Fußballturnier. Sieben Mannschaften aus Sersheim und Vaihingen spielten um den neuen „HiFa“-Wandercup. Sieger nach einem spannenden 7-Meter-Schießen war die Mannschaft des CFV Sersheim.

B.H.





















Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

13:18:47 06.05.2016

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=128&printview=1&pdfview=1>

Powered by

[Contrex WCMS](#)